

# *Le premier ministre du Pérou dément les propos d'un fonctionnaire des Affaires Étrangères*

---



Lima, 21 septembre (RHC) Le Premier ministre du Pérou, Guido Bellido, a démenti aujourd'hui l'affirmation d'un fonctionnaire de deuxième niveau du ministère des Affaires Étrangères selon laquelle le gouvernement ne reconnaît aucune autorité légitime vénézuélienne.

'Je démens l'affirmation du vice-ministre des Affaires Étrangères sur la prétendue non-reconnaissance de l'autorité légitime au Venezuela, ce n'est pas la position du gouvernement', a-t-il affirmé en niant la véracité de l'affirmation du vice-chef de la diplomatie péruvienne, Juan Chávez, qui a soutenu qu'au Venezuela 'il n'y a aucune autorité que nous pouvons considérer comme légitime'.

Notre président a rencontré le président Nicolas Maduro pour résoudre la crise migratoire. Si le ministre des Affaires Étrangères ou son adjoint ne sont pas d'accord, les portes sont ouvertes pour sortir », a

ajouté Bellido dans un message sur Twitter.

Dans sa déclaration, Juan Chávez a donné sa propre interprétation du discours prononcé par le président Pedro Castillo au sixième Sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), dans lequel il a déclaré que le Pérou entretient et entretiendra des relations diplomatiques avec tous les pays de la région, sans aucune discrimination.

'Le message de politique étrangère du gouvernement du président Castillo est que le Pérou doit dialoguer avec tous les pays, avec tous les états, sans préjugés idéologiques, c'est le sens de son message', a déclaré le vice-ministre des Affaires Étrangères.

Il a ajouté que, dans le cas du Venezuela, 'il n'y a aucune autorité que nous puissions considérer comme légitime' depuis le 5 janvier, quand le mandat de Juan Guaidó a pris fin en tant que président de l'Assemblée législative du Venezuela qu'il a utilisée pour se proclamer président du Venezuela et tenter de renverser le gouvernement de Maduro.

Chávez a déclaré que le Pérou ne devrait soutenir que le dialogue actuel entre le gouvernement et l'opposition vénézuélienne et que la meilleure façon de le soutenir est de ne pas s'ingérer par le biais d'une quelconque déclaration.

La déclaration de Chávez a été soutenue par la presse et des politiciens de droite qui s'opposent à la normalisation des relations avec le Venezuela.

Le président péruvien a invité Maduro à son investiture, à laquelle le dirigeant bolivarien a envoyé comme représentant le ministre des Affaires Étrangères de l'époque, Jorge Arreaza.

Ce fait a été considéré comme un pas vers la normalisation des relations, affectées par le gouvernement pro-étasunien de Pedro Pablo Kuczynski (2016-18), qui a reconnu Guaidó et a promu la création du Groupe de Lima, déjà disparu, proche de Washington et hostile à l'administration vénézuélienne.

Le représentant du Pérou à l'Organisation des États américains (OEA), Harold Forsyth, a déclaré hier, répondant à une question sur la position de son pays à l'égard du Groupe de Lima, que ce mécanisme n'a jamais été officiellement créé et a cessé d'exister parce qu'il ne s'est pas réuni et n'a pas fait de déclaration depuis des mois.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271092-le-premier-ministre-du-perou-dement-les-propos-dun-fonctionnaire-des-affaires-etrangeres>



# **Radio Habana Cuba**